
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

初めての学年集会 
 昨日の学年集会では、先生方からみんなに向けて話がありました。昨年と変わらず、しっかり話を聞

く姿がありました。ここは、変わらずの安定感があります。先生方の話の内容は、理解できているでし

ょうか？１年生を良い状態で終えたことによって学校生活においてある程度の「自信」はあると思いま

す。しかし、先生方からの話は、「中学生」としての話の内容だったでしょうか？よく考えてほしいとこ

ろです。現状をしっかり受け止めこれからの学校生活に活かしてほしいです。言われたことを早速取

り組む人がいました。こういった健気な姿もしっかり見ています。 

これからは、「２年生」としてどのようなことに気を使い、どんな行動を心がけなくてはいけないか

を各自が考え、行動しなくてはいけません。 

 さて、今回の学年集会では、学年目標を伝えました。 

学年目標「よく考え、正しい判断ができるようになろう」 

です。 

今の社会は、情報化社会です。色々な情報は、SNSやインターネット等を利用し、すぐに知ることが

できます。それらの情報の中で、自分に必要な情報なのかを、自分で考えて判断しなくてはいけない

ことがあります。その際に、「しっかり考えること」ができないと困ります。「人任せ」にしている生活を

送っていると、この場面で必ず困ります。今の内からしっかり考える習慣を定着させましょう。 

 次に、私たちの生活の中の大半のことを機械がやってくれます。便利な時代になりました。この機械

は、私たちが指示を出せば忠実にその指示を再現します。この指示を正しい考えのもとで判断しなく

てはいけません。この判断を誤ってはいけないです。直接実行するのは、機械です。しかし、指示を出

す人間性が機械に現れることを決して忘れてはいけません。機械がどんどん発達しても人間性は決し

てなくなることはありません。重要なことは、「人間性」だと思っています。 

 この情報社会で、誤った情報が伝わり残念ながら傷ついている人は、たくさんいます。悲しい思いを

している人を一人でも少なくしたいです。そんな誤った情報を、きっぱり「間違っている」と言える正し

い判断ができるようになってください。君たちの成長に大いに期待しています。 

がんばれ！！２年生！！ 
 

 

 

 

～新入生歓迎会について～ 
 先週の金曜日に、新入生歓迎会を行いました。久しぶりに３学年揃っての行事になりました。後ろから

全体を見て、全校生徒が入った姿を見て、やっと揃ったとうれしく思いました。体育館の中に生徒がた

くさんいることがこんなにいいことだったと再認識しました。 

 さて、新入生が入場する際に、生徒会役員の人が先導しました。１組から入場し、最後は明星学級。新

入生の様子を見ようと２・３年生が必死に新入生の様子を見ていました。これも入学式の翌日にある新

入生歓迎会あるあるです。前半は学校生活や委員会活動についての話がありました。わかりやすくま

とめていたのが印象に残りました。後半は、部活動紹介でした。春休みを利用して、各部の活動の様子

を動画にまとめみんなに見せました。どの部も動画のクオリティーが高く驚きました。笑いがあり、みん

なで楽しんで見ることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

保護者会ありがとうございました。 

 先日の土曜日は、授業参観・学級懇談にたくさんの方が保護者会にいらっしゃいました。とても

うれしく思っています。短い時間ではありましたが、保護者の皆様とお話をすることができ、貴重

な時間となりました。ありがとうございました。 

新入生入場の様子です。 

全校生徒が入りました。この様子いいですね。 


